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我从2008年起开始教书，到现在已经近
6年了。在这期间，我尝遍了种种的酸甜苦
辣，但我仍旧非常热爱教师工作，并以能当
老师为荣。当渐渐地开始了解教师这个岗
位的时候，我发现，做一个好老师是一件不
容易的事情，需要我们有一种对教师这个岗

位的无限热爱与责任。
作为老师，需要我们蹲下身来，站在学生的角度，看学生的

视角，这样才会发现问题。作为老师，需要用一颗真诚与爱的
心来感动学生、关心学生、教育学生。作为老师，需要不断地学
习，不断地充实自己，用自己的视线引领学生看未来的视野。

“三尺讲台，关乎未来”——我懂的！

张红梅：教务主管

杨新星：学管主管

成为独树教育学习管理师，让我倍感压
力，原因在于，我要面对的全是求知若渴的
祖国朝阳，我不能有一丝差错，因为任何失
误，都会浪费孩子们的宝贵时间，那样，我会
问心有愧。

在大家的帮助和自身的积极努力下，我
一点点地成长，最终得到家长和学生的认可，也更加明白工作岗
位的重要性，从中找到了对学生有效的管理方法。未来，我要尽
自己的最大能力去帮助我的学生和家长，让家长在孩子的成长路
上做一个称职的家长，让学生也能明白家长们的苦心，不让自己
以后后悔。我相信大家一定明白，独树的心跟家长们的心是一样
的，目标都是要让孩子更加优秀！

徐燕燕：教务助理

最初与你相识，是个夏季。那一抹绿，如
此沁人心脾。再次与你相遇，已到冬季。那
一抹绿，依然让我心动不已。独树一帜，不拘
一格，恰恰也是我一直追求的人生真谛。

从专职教师到教务部，协助教务总监开展
各项教学教研工作。我从之前单一的教学工作慢慢接触了更多的
管理类工作，其间有过困惑、有过难题，但是领导的悉心指导使我学
到了很多，也成长了很多。生活也变得更加充实、更加精彩！

如今，我们的独树大家庭日渐壮大。说心里话，独树已然成
为我的另一个家。每天来到这里，心里都充溢着满满的暖意，衷
心祝福我们的独树茁壮成长。只愿，我心中那一抹绿，愈发充满
勃勃生机！

帖杨杨：校长助理

时光如电，转眼间已过去了三年多，从
刚开始的前台到现在新校区的校长助理，蓦
然回首，这些年所发生的事，从慌乱到从容，
还有那些欢笑和失落仍如同昨日，历历在
目，而这每一样都让我从中收获了很多。独

树不仅教会我如何与不同的人沟通，如何对待自己的工作，如何
与公司的同事相处，还让我学会了要带着一颗感恩的心和学习
的心，微笑对待每一个人。

回味在独树这些年，留给我更多的是喜悦，在这里的每一天
都是充实和开心的，我喜欢独树轻松愉悦的气氛，喜欢独树独特
的企业文化和人文气氛，我感谢这一切，同时希望自己不断进步。

悠悠十年、风雨兼程，十载时光如白驹过隙，
眨眼间，就到了我们独树教育的十周年庆典，这是
一个令人激动的时刻，因为我知道新的里程碑又
将到来。

不知不觉中，在这里已经三年有余，作为公司
的一员，我由衷地感到骄傲和自豪。独树教育的
不断成长，也是我们每一个员工的成长，在这里，我们共同奋斗、团结努
力，从起步的青涩和弱小到如今的成熟和强大，我们完成了一次又一次
的华丽转身，现在我们可以自豪地站在属于自己的舞台上，勇敢面对工
作和生活，面对我们自己的人生，坚定而从容！真心希望独树能有无数
个辉煌的十年，而我们要做的就是团结起来，为了未来的辉煌而努力！

王天星：终身名誉校长

从校长任上退下来那一年，说实话，自己感觉
身体倍儿棒，仍是当打之年。学生邱俊听说后，登
门拜访，希望我能出山，到他自己创办的“独树教
育”去发挥余热。说实话，心情还是很激动的，自己
的学生都创办学校了！那个年代，印象中很多人都
在热衷办职业教育、中小学课外辅导这一块儿，机构
不多，大多是老师自己带几个学生上上课。而最终打动我的，是邱俊谈
到课外辅导是针对那些正值青春期，而家长没时间而又没能力教育辅导
孩子这一点，于是欣然接受。

这一晃，在独树干了8年，直到前段时间身体实在坚持不了，入院治疗。
如今，独树这颗小苗已经10周岁了，我身体也休养得差不多了，有时间我还
要回去看看大家。

付晓燕：校长助理

自进入独树教育到现在，转眼已经 5 年多
了。在独树的陪同下，我也从一个刚毕业的大学
生，到现在成为一名孩子的母亲。独树给予我很
多，也改变了我很多。

在这里，邱总宽宏仁厚的胸怀给了我很多家
的温情；李校长父亲般的呵护，也让我感受到更多亲情；当然还有和
我并肩工作奋斗的兄弟姐妹们，也让我收获了富足的友情。

在教学水平上，独树给了我极大的提升空间。除了最基本的实
战授课外，学校还想尽办法，不惜重金，为我们提供更多的学习机
会！正是有独树的栽培，我才从一名乳臭未干的大学生，成长为经验
丰富的骨干老师！非常感谢独树带给我的一切！

转眼间，已经在独树教育工作7年了，非常感
谢独树给了我加入这个团队的机会，在这7年中，
有辛酸、有泪水，更有成长和进步。

2007年踏出校园大门来到独树，第一个岗位
是“发单员”，遇到了很多类型的家长，有善解人意
理解这个行业的，还有比较苛刻、说不几句话就被
泼一头冷水的，当然还有无视“发单员”存在的家长。

困难和挫折摆在面前，何去何从？当主管领导对我的工作进行
了总结、肯定后，尤其在听了邱俊校长对学校的发展规划，以及对我
个人的建议及成长规划后，我的心豁然开朗，从此和独树结下了不解
之缘。我为自己能够在独树工作感到骄傲！

时光荏苒，转眼间2014年已经过了近半，独
树迎来了十周岁的生日！掐指一算，自2008年加
入独树已有6年的时光，回首望去，6年中的得与
失不断浮现在脑海中，不禁让人感慨万千。

初到独树，多少有些工作经验的自己心高气傲，
对规模一般的独树并不看好。然而经过一段时间，在
自己慢慢沉下来后，逐渐发现了它的文化底蕴与无限潜能。喜欢上这个单
位不仅仅是因为他的管理充满了人性化，每一个有才能的人都有展示自己
的机会和舞台，还因为他特有的工作氛围，这些都让我更加坚信独树是一
个值得大家信任的企业，是一个可以为之付出的企业。

感谢独树赋予我的成长，给予我的精神财富。衷心祝愿我们的
独树能更加辉煌！

李金祥：校长

身在独树，大家都显得很单纯、自信、可
爱，这是我所喜欢的。原因在于，在拥有自我
教育理念、教育模式、教育方法、管理理念的基
础上，独树人工作起来游刃有余。同时，学校
也给予员工足够的关怀，免除大家的后顾之
忧。此外，不定期的选派员工到全国各地学习

交流，也为大家提供了提升空间。
在独树，你不需要去巴结上级，也不会有同级相争的心态，因

为独树用人，只相信家长和学生。只要你得到家长和学生的信
任，能够帮助孩子快乐健康成长，那你就是独树所倚重的人，你就
会得到认可、尊重，就会有晋升空间。作为在公立学校工作过几
十年的老工作者，我真心喜爱独树这个朝气蓬勃的团队。
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